

ESTÁ AQUÍ: SOCIALES > ENTRETENIMIENTO

Ecopetrol le aporta al fortalecimiento cultural y deportivo en el distrito de Santa Marta

DICIEMBRE 26, 2019 - 00:12



IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

MEDIUM

12

Se benefician 2.500 niños y adolescentes en formación artística y deportiva.

Ecopetrol entregó instrumentos musicales, recursos audiovisuales, implementos deportivos, elementos para artes escénicas, artes plásticas y literatura, para el fortalecimiento de escuelas de música y centros comunitarios y culturales del distrito de Santa Marta.



La dotación corresponde al programa de fortalecimiento de 28 escuelas de música y 28 centros culturales y deportivos, que lidera la Alcaldía de Santa Marta desde 2015 para beneficiar a 2.500 niños y adolescentes.



La estrategia está enfocada en el arte y la cultura para contribuir en la prevención, mitigación y superación del consumo de sustancias psicoactivas, minimizar los factores de riesgos asociados a la violencia intrafamiliar y contribuir al cumplimiento de los derechos de la niñez.

Me gusta 12

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

Muere el director teatral francés Claude Régy, descubridor de Depardieu

Eclipse anular de Sol o "anillo de fuego" atrae a miles de personas en Asia

Superintendente inauguró piscina y parque infantil construidos por Cajamag

Unimagdalena festejó el día de la familia con una gran celebración

Ecopetrol le aporta al fortalecimiento cultural y deportivo en el distrito de Santa Marta

Sensible fallecimiento de Ignacio Balaguera Torres

Presidente Iván Duque recibe el libro de la vida y obra de Rafa Manjarrez

El Papa impartió la bendición Urbi et Orbi y habló de las "tinieblas"

PRÓXIMOS EVENTOS

- 26** DIC, 2019 Retiro Ecoyoga Santa Marta
- 04** ENE, 2020 Summer Weektech

publicidad